



ほし1くみ

朝晩の冷え込みに秋の気配が感じられるようになりました。日が暮れるのも一段と早くなりましたね。子どもたちは運動会を通して達成感を感じ、心も体も成長した様子が見られます。秋の遠足では、みんなでバスに乗ったり、動物を見たりと子どもたちにとって新鮮で楽しい経験ができました。今月は生活発表会に向けて劇遊びを行います。人前に立つことの緊張や恥ずかしさを乗り越えて自信につながる機会にしたいです。子どもたちが楽しめる劇遊びを提案し、一人ひとりの気持ちに寄り添いながら取り組んでいきたいと思ひます。急激に気温が下がり、体調を崩しやすくなります。子どもたちの体調管理に一層気をつけながら、見守っていきたくと思ひます



そら1くみ

朝夕の気温の変化が肌寒く感じられるようになりました。日中との寒暖差が大きい時期ですので体調管理に気を付けて健康に過ごしていきたいですね。先日、久しぶりに出かけたお散歩の道では大きなどんぐりや枯れ葉が落ちていてすっかり秋色に変わっていました。その時に持ち帰った自然物を用いてみのむしの製作をしましたので玄関に飾りたいと思ひます。またご覧ください。

今月はさつまいもでのクッキングや、3・4・5歳児の縦割りグループで遊ぶなかよし会のスタンプラリーがあります。いろいろなゲームをみんなでクリアしてスタンプを集めていきます。最後にはごほうびがもらえるかな？また来月の発表会に向けての取り組みも始まります。お話に親しみながら楽しく進めていきたいと思ひます。



ゆめ1くみ

秋も深まり、朝夕は冷え込む季節になってきましたが、子どもたちは元気一杯園庭を走り回っています。

日中はまだ暑いくらいなので、なるべく薄着で過ごし、冬を乗り越えられる強い体作りをしていきたいと思ひます。獅子窟寺や公園に散歩に出かけたり、園庭でも沢山体を動かしたりして遊びたいと思ひます。先月した中当てに慣れてきたら、ドッジボールもしていきたいです。

運動会が終わり、クラスの絆がより一層深まったように感じます。その絆で、12月に行われる生活発表会の劇遊びも、子ども達で考え、話し合い、作りあげてもらいたいと思ひます。どんなアイデアが出てくるのか、とても楽しみです





ほし2くみ

先日はお忙しい中、運動会に参加して頂きありがとうございました。運動会で子どもたちが力を合わせて取り組んだ思い出は、とても大切で素晴らしい経験になったことと思います。大きな行事を経験し、自信が身に付き心も体もひとまわり大きく成長した様子がみられます。

今月は3.4.5才で縦割りのグループになって、各クラスのコーナーを回るなかよし会に参加します。異年齢交流のなかで友だち関係を広げ、刺激しあい、思いやりの心を育みたいと思います。また、散歩へ出掛け落ち葉を踏んだり触るとツンツンするどんぐりで五感を刺激したり、秋の遊びを通して季節の移ろいを目一杯に感じたいと思います。



そら2くみ

朝晩は冷え込むようになりましたが、日中は過ごしやすい季節になり子どもたちは外に出て元気いっぱい体を動かして遊んでいます。ジャングラミングは、あっという間に上までのぼり、すべり台をすべったり、のぼり棒から降りたり、とても活発に遊んでいます。

最近では、のぼり棒を下からのぼれるようになり「見といてー」と得意げなお友だちもいます。うんていに何度も挑戦する姿もみられ、練習すれば出来るようになるということを実感しているようです。また、空を見上げてきれいなすじ雲を眺めたり、風の気持ち良さを感じたり秋の自然に興味や関心を持っているようです。

11月は、なかよし会のスタンプラリーや、ゆめぐみさんが掘ったさつまいもを使ってクッキングをします。また、12月にある生活発表会に向けての取り組みも始まります。友だちとセリフのやりとりや表現を楽しめたらと思います。



ゆめ2くみ

秋から冬へとバトンタッチをする季節です。暦の上では立冬、今年もあっという間に冬を迎えようとしています。

朝晩は肌寒いですが、子どもたちは元気な笑顔を見せてくれます。先月の運動会には、子どもたちの顔が少しくましくなったような気がします。会話も大人と対等になり、出来ることも沢山増えた頼もしい子どもたちですが、せんせえ抱っこしてえ〜?」と甘えにくる姿もあり「体は大きくなってまだまだ子どもだなあ〜」と愛おしさが込み上げてしまいます。今月はクッキング、スタンプラリー、にじカフェ訪問と楽しいイベントが盛りだくさんです。また、12月に行われる発表会に向けて練習に取り組んでいきたいと思います。

